

Fotos: ANTONIO



Equipo Sub-14 vóleybol Escuela Porvenir.



Equipo Sub-17 vóleybol Liceo Porvenir.

Estudiantes porvenireños destacaron con primeros lugares del vóleybol regional

El equipo de vóleybol Sub-17 de varones del Liceo Bicentenario Hernando de Magallanes de Porvenir, con refuerzos de Punta Arenas, fue protagonista de un destacado desempeño en los Juegos Escolares 2025 de Punta Arenas, logrando el

primer lugar regional en la categoría masculina sub-17, clasificando de este modo a la instancia nacional con miras a representar a Chile en el Sudamericano de Brasil 2025 de diciembre próximo.

La delegación fueguina fue entrenada por el pro-

fesor Fernando Aguilera, quien junto a la inspectora Tatiana Sánchez y al profesor de educación física Claudio Quezada, acompañaron y guiaron a los estudiantes durante toda la competencia del vóleybol escolar.

A su vez, el elenco Sub-14

de damas en la misma disciplina, conformado por estudiantes de la Escuela Bernardo O'Higgins -también de la capital fueguina- con refuerzos del Liceo Hernando de Magallanes, con notable esfuerzo, disciplina y trabajo en equipo, representaron con or-

gullo a su comunidad educativa alcanzando el tercer lugar regional en la categoría femenina de escolares menores de 14 años.

Las alumnas deportistas contaron con el mismo grupo técnico de vóleybol que los jóvenes liceanos.

INI